

Est-ce le monde que nous voulons?

En 1999, l'OTAN a bombardé Belgrade pendant 78 jours dans le but de briser la Serbie et de donner naissance à un Kosovo indépendant, qui abrite maintenant une grande base de l'OTAN dans les Balkans.

En 2001, les États-Unis ont envahi l'Afghanistan, entraînant 200 000 morts, un pays dévasté et aucun résultat politique.

En 2002, les États-Unis se sont unilatéralement retirés du traité sur les missiles anti-balistiques à cause des objections ardentes de la Russie, augmentant de façon spectaculaire le risque nucléaire.

En 2003, les États-Unis et les alliés de l'OTAN ont rejeté le Conseil de sécurité de l'ONU en faisant la guerre en Irak sous de faux prétextes. L'Irak est maintenant dévasté, aucune véritable pacification politique n'a été réalisée et le parlement élu a une majorité pro-Iran.

En 2004, trahissant leurs engagements, les États-Unis ont poursuivi l'élargissement de l'OTAN, cette fois aux États baltes et aux pays de la région de la mer Noire (Bulgarie et Roumanie) et aux Balkans.

En 2008, à propos des objections urgentes et vigoureuses de la Russie, les États-Unis se sont engagés à étendre l'OTAN à la Géorgie et à l'Ukraine.

En 2011, les États-Unis ont chargé la CIA de renverser le Bachar el-Assad de Syrie, un allié de la Russie. La Syrie est dévastée par la guerre. Aucun gain politique réalisé pour les États-Unis.

En 2011, l'OTAN a bombardé la Libye pour renverser Moammar Kadhafi. Le pays, prospère, pacifique et stable, est maintenant dévasté, en guerre civile, en ruine.

En 2014, les États-Unis ont conspiré avec les forces nationalistes ukrainiennes pour renverser le président ukrainien Viktor Ianoukovitch. Le pays est maintenant dans une guerre amère.

En 2015, les États-Unis ont commencé à placer des missiles anti-balistiques Aegis en Europe de l'Est (Roumanie), à une courte distance de la Russie.

En 2016-2020, les États-Unis ont soutenu l'Ukraine en s'opposant à l'accord de Minsk II, malgré le soutien unanime du Conseil de sécurité de l'ONU. Le pays est maintenant dans une guerre amère.

En 2021, la nouvelle administration Biden a refusé de négocier avec la Russie sur la question de l'élargissement de l'OTAN à l'Ukraine, provoquant l'invasion.

En avril 2022, les États-Unis ont appelé l'Ukraine à se retirer des négociations de paix avec la Russie. Le résultat est la prolongation inutile de la guerre, avec plus de territoire gagné par la Russie.

Après la chute de l'Union soviétique, les États-Unis ont cherché et jusqu'à aujourd'hui cherchent, sans réussir, et sans échouer constamment, un monde unipolaire dirigé par des États-Unis hégémoniques, dans lequel la Russie, la Chine, l'Iran et d'autres grandes nations doivent être soumises.

Dans cet ordre mondial dirigé par les États-Unis (c'est la phrase couramment utilisée aux États-Unis), les États-Unis et les États-Unis seuls déterminent l'utilisation du système bancaire basé sur le dollar,

l'emplacement des bases militaires américaines à l'étranger, l'étendue de l'adhésion à l'OTAN et le déploiement des systèmes de missiles américains veto ou dire par d'autres pays.

Cette politique étrangère arrogante a entraîné une guerre constante, des pays dévastés, des millions de morts, une rupture croissante des relations entre le bloc de nations dirigé par les États-Unis – une petite minorité sur la planète et maintenant plus économiquement dominante – et le reste du monde, une montée en flèche mondiale des dépenses militaires, et nous mène lentement vers la Seconde Guerre mondiale.

L'effort européen avisé d'une décennie pour engager la Russie et la Chine dans une collaboration stratégique économique et politique, soutenu avec enthousiasme par les dirigeants russe et chinois, a été brisé par la féroce opposition américaine, craignant que cela n'ait pu saper la domination américaine.

Est-ce le monde que nous voulons ?

Carlo Rovelli, 11 septembre 2024

Carlo Rovelli est physicien théoricien et philosophe des sciences; il est l'un des fondateurs de la gravité quantique à boucles (loop quantum gravity). Auteur de plusieurs livres de vulgarisation scientifique, dont le succès international "Sept brèves leçons de physique", puis "L'Ordre du temps".

Source: https://www.facebook.com/Prof.Rovelli/posts/1056057399222975?ref=embed_post